

Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja visitan Cuba



La Habana, 5 feb (RHC) Cuba recibe este lunes una delegación de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja que intercambiará con los viceministros de Salud Pública y de Relaciones Exteriores de la nación caribeña.

Según la agenda, los visitantes -encabezados por su Secretario General Elhadj As Sy- recorrerán la sede de la Sociedad Nacional Cubana de la Cruz Roja con responsables de programas de esa entidad.

La representación está integrada además por Walter Cotte, director general para América, e Inés Brill, coordinadora del clúster República Dominicana, Haití y Cuba, informó la doctora María de los Ángeles de Varona, del grupo de Comunicación de la Sociedad Nacional Cubana de la Cruz Roja, citada por la Agencia Cubana de Noticias.

Con sede en Ginebra, la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja agrupa a 190 Sociedades Nacionales como órgano federativo y más de 250 millones de miembros voluntarios en todo el mundo.

Fundada en 1919 coordina asistencia internacional a las víctimas de desastres con un reconocimiento especial y responsabilidades reconocidas por Naciones Unidas en relación con sus actividades humanitarias para prevenir y aliviar el sufrimiento humano, apuntó Varona.

(Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/154330-federacion-internacional-de-sociedades-de-la-cruz-roja-y-la-media-luna-roja-visitan-cuba>



Radio Habana Cuba